

# GEMEINDE-MITTEILUNGEN

Gemeinde ROHR im Burgenland; 7551 Rohr 150  
03326/52388-0; [post@rohr.bgld.gv.at](mailto:post@rohr.bgld.gv.at); [www.rohr-bgld.at](http://www.rohr-bgld.at)

Nr. 7 / Juli 2021

## Freiwillig, unentgeltlich und gemeinsam!



Im nächsten Jahr feiert unsere Gemeinde Rohr im Burgenland 30 Jahre Eigenständigkeit. Diese 30 Jahre sind gekennzeichnet von einer einzigartigen Bereitschaft zur Zusammenarbeit in unserer Gemeinde. Viele der Errungenschaften in unserer Gemeinde waren nur möglich, weil so viel freiwillig, unentgeltlich und gemeinsam errichtet und gestaltet wurde. Mit der Herstellung eines befestigten Platzes für die Bewohner des Gemeindehauses wurde dies wieder eindrucksvoll unter Beweis gestellt. Mehr als 10 Personen haben in ihrer Freizeit einen wunderschönen Aufenthaltsplatz errichtet. So wurden die Baggerarbeiten von **Johann Durlacher**, die Erdtransportarbeiten von **Manfred Taucher** und die Materialtransporte von **Markus Fleck** durchgeführt. Die dazugehörigen fleißigen Helfer waren: **Ewald Heinzl**, **Philipp Supper**, **Daniela Fenzal-Erkinger**, **Viktoria Erkinger**, **Helmut Rumpler**, **Fritz Erkinger** und **Gernot Kreamsner**.

## KUNDMACHUNGEN

### Liebe Rohrerinnen und Rohrer!

Fast 2/3 des heurigen Jahres haben wir beinahe schon hinter uns und mir kommt es vor als ob die Zeit wie im Flug vergeht. Vor allem die Anfangsmonate waren doch noch sehr von der Corona-Pandemie geprägt. Trotz der schwierigen Situation haben wir seitens der Gemeinde mit vielen kleineren und größeren „Projekten“ in unserer Gemeinde für keinen Stillstand gesorgt und wichtige Vorhaben erledigt. Besonders stolz bin ich auf die Projekte bei denen viele Rohrerinnen und Rohrer freiwillig, unentgeltlich und gemeinsam mitgeholfen haben und dadurch auch sehr sparsam für unsere Gemeinde gearbeitet wurde. Diesbezüglich werden wir in unserer Gemeinde nicht nur von der Rohrer Ortsbevölkerung gelobt, sondern auch von vielen anderen Gemeinden sogar beneidet. Und genau dieser Zusammenhalt in unserer Gemeinde ist der richtige Weg, um auch etwas zu bewegen und zu erreichen.



Die letzten Sommermonate werden wir hoffentlich ohne Verschärfungen der Covid19 - Maßnahmen genießen können. Leider soll es laut Meinung einiger Virologen und Politiker im Herbst wieder höhere Corona -Fallzahlen geben und wir wissen nicht, ob es einen weiteren Lockdown geben wird. Eines steht aber jetzt schon fest, dass wir unserer Bevölkerung auch dann wieder zur Seite stehen werden, sei es mit Besorgungsdiensten und ähnlichen. Diesbezüglich als Dank für diese Besorgungen der letzten Monate, haben Rohrer Bewohner (Hausnr. 97) 700€ für diese Hilfsdienste der Gemeinde Rohr gespendet. Ein herzliches Dankeschön seitens der Gemeinde. Das Geld wird für den Gesundheitsbereich und für unsere Kinder verwendet werden.

Ich wünsche noch erholsame Ferien und vor allem Gesundheit.

**Gernot Kremsner, Bürgermeister**

### **Pflege von Grundstücken im Bauland - § 13 Bgld. Baugesetz**

Grundstücke im Bauland sind vom Eigentümer oder Nutzungsberechtigten in einem gepflegten, das Ortsbild nicht beeinträchtigenden und Personen oder Sachen nicht gefährdenden Zustand zu halten. Verwahrlosung des Grundstückes begründet eine Verwaltungsübertretung und ist mit Verwaltungsstrafe bedroht.

### **Hundeabgabegesetz An- und Abmeldung im Burgenland/Leinenpflicht**

Wer einen Hund erwirbt, einen zugelaufenen Hund behält, oder mit einem Hund neu in die Gemeinde zieht, hat dies dem Gemeindeamt binnen 2 Wochen anzuzeigen. Dasselbe gilt, wenn ein Hund das Alter von 6 Wochen erreicht. Ebenso muss binnen 2 Wochen jeder Hund, der abgeschafft worden, abhandengekommen, oder verstorben ist, beim Gemeindeamt abgemeldet werden. Im Falle der Veräußerung ist Name und Wohnung des Erwerbers anzugeben.

Außerdem gilt laut Beschluss des Gemeinderates der Gemeinde Rohr im Burgenland im gesamten Ortsgebiet generelle Leinenpflicht für Hunde. Trotz vielfacher Hinweise halten sich einzelne verantwortungslose Hundebesitzer nicht an diese gesetzliche Regelung. Bei Verstößen ist die Bevölkerung aufgefordert derartige Nichtbeachtung bei der Polizei anzuzeigen.

### **Achtung: Änderung Termin Grillbuffet im Gasthaus Supper in Rohr**

Grillbuffet vom Sonntag, 25. Juli 2021 auf Sonntag 01. August 2021 zu Mittag verschoben!!!

An folgenden Terminen finden Sprechstunden von **15.00 Uhr – 16.00 Uhr im Gemeindeamt in Rohr statt: 03. September 2021, 01. Oktober 2021, 05. November 2021 und 03. Dezember 2021!** Gerne steht Ihnen der **Bürgermeister** außerhalb der oben genannten Termine unter der Telefonnummer **0664/5124564** für Anfragen oder Terminvereinbarungen jederzeit zur Verfügung.

**Nächste Gemeinderatssitzung am Freitag, 30. Juli 2021 um 19:00 Uhr**

## Kulturvolksbefragung: Ergebnis Rohr im Burgenland

Volksbefragung 27.6.2021		
	Stimmen	Prozent
Stimmberechtigt	334	
Abgegeben	45	13,47%
Ungültig	1	2,22%
Gültig	44	97,78%
Lösungsvorschlag a) in einen Ausbau der Burg Güssing zu einem Kultur und Veranstaltungszentrum investieren	23	52,27%
Lösungsvorschlag b) in die Modernisierung des bestehenden Kulturzentrums investieren	21	47,73%

Die Kulturvolksbefragung im Bezirk Güssing hat ein eindeutiges Ergebnis gebracht. In den 28 Gemeinden entschied sich eine Mehrheit von 58,92 % für den Vorschlag das Kulturzentrum auszubauen. Die Variante auf der Burg Güssing wurde von 41,08 % befürwortet.

## Erlebnisreich Zickental



Bei einer Pressekonferenz im Freilichtmuseum Gerersdorf wurde das „Erlebnisreich Zickental“ von den Vertretern der Gemeinden Kukmirn, Gerersdorf/Sulz, Heugraben und Rohr gemeinsam mit dem EU-Regionalprogramm LEADER, mit dem Ziel sich touristisch gemeinsam zu vermarkten, präsentiert. Lohnende Ziele für Gäste: Das Moor von Rohr, die Obstbaubetriebe in Kukmirn, die Brauerei in Heugraben, das Freilichtmuseum in Gerersdorf, der „Garten der Seele“ in Neusiedl und vieles mehr. Dazu kommen Gastronomiebetriebe, Bushenschänke und ab Herbst der Puchas Genussmarkt.

## Blutspendenaktion



Am Sonntag, den 11. Juli fand im Gasthaus Supper eine weitere Blutspendenaktion in unserer Gemeinde statt. Trotz der schwierigen Umstände (Coronavorschriften) war das Rote Kreuz mit 53 Spendern mehr als zufrieden. Bereits seit 3 Jahren organisiert Patrick Schalk erfolgreich diese Aktion.

## Glückwunsch zum Nachwuchs



Die Gemeindevertretung überreichte den glücklichen Eltern zur Geburt ihrer Kinder einen Geldbetrag zu je 150 Euro und wünscht unserer jüngsten Rohrerin Lea Seiler und unseren jüngsten Rohrer Luis Magdics samt deren Eltern alles Gute.

**Rohr im Burgenland, 21.07.2021**

**Mit freundlichem Gruß**

*Gernot Kreamsner*

**Gernot Kreamsner, Bürgermeister**